

El 90% del GLP que se consume en el país es suministrado con oferta nacional de Ecopetrol y el restante con pequeños productores.

No se puede controlar el alza

Precios del gas propano son inciertos

Pereira sábado 17 de abril de 20

MARTÍN ROMÁN SALGADO

local.pereira1@qhubo.com

mpresionados por el alza en el precio de las pipetas de gas propano están muchos ciudadanos que cocinan con dichos cilindros de gas licuado de petróleo-GLP.

Ante esta situación, Q'hubo Pereira habló en exclusiva con Alejandro Martínez Villegas, presidente de la Asociación Colombiana del GLP-Gasnova y esto fue lo que nos contó.

Alza

Declaró Martínez que el incremento de por lo menos el 30 % en el precio del gas de pipeta, se debe a que el valor del GLP está atado a los precios internacionales del pro-

LA CIFRA

hogares risaraldenses usan gas de pipeta.





pano, los cuales están sujetos al precio del dólar, moneda que durante los meses de enero y febrero tuvo un incremento significativo.

Sin embargo, desde este gremio esperan que el gobierno deje exento de IVA a este servicio público, ya que se afectarían a muchas familias. "Nos preocupa la reforma tributaria, esperamos poder conversar con el Gobierno Nacional y llegar a un acuerdo", declaró Martínez.

Risaralda

En el departamento 434.616 personas se benefician del Super alto y los que lo venden dicen que va a

subir más".



servicio de gas propano, especialmente en los municipios de Pereira, Dosquebradas, La Virginia, Marsella y Balboa. Buena parte de estos usuarios, son de estratos 1 y 2 y de sectores rurales.

Nocivo

Declaró el directivo que en Colombia hay 5 millones de hogares que cocinan con leña, lo que además de ocasionar daño al medio ambiente por la deforestación que esta práctica genera, causa graves daños a la salud.

Seguro

Declaró el funcionario que

DATO

Desde diciembre del 2020 ha incrementado el precio del gas.

Precios

En Risaralda, el valor de los cilindros es en promedio el siguiente: 10 libras - \$20.200 20 libras - 35.100 33 libras - 58.400 40 libras - \$70.000 100 libras - \$166.400



Los precios están por las nubes".

Jenny Serna



Acciones

Comentó el presidente de Gasnova que es necesario que el Gobierno Nacional tome acciones para que no se den incrementos tan fuertes. "Esperamos que establezcan un techo al precio regulado de Ecopetrol para no tener que depender del precio del dólar. Con este panorama es difícil predecir qué va a suceder", agregó.

las pipetas de gas son dispositivos seguros y que la tasa de accidentalidad es poca y que cuando algún incidente ocurre, es por fugas y manipulación indebida en las conexiones. "Todo usuario debe exigir que quien le vende el cilindro se lo instale, los distribuidores están capacitados para esa labor".

DATO

La pandemia aumentó el consumo de gas en los hogares.

Pereira. Quieren mejorar la seguridad

Reseñaron a venezolanos

MARTÍN ROMÁN SALGADO

local.pereira1@ghubo.com

66Se me acerca un extraniero para limpiarme el vidrio del carro, vo le hago señas de que no, me pide dinero, cuando le digo que no tengo comienza a insultarme, me trata de robar, por lo cual salgo del carro y al salir me pega en la mano con el palo con el que limpia el vidrio", fue la denuncia que hizo un ciudadano y causó rechazo entre los pereiranos; a raíz de este hecho, la Secretaría de Gobierno y la Policía Metropolitana, decidieron realizar jornadas de identificación y reseña de ciudadanos extranjeros en Pereira que intimidan a conductores y transeúntes en semáforos de la ciudad.

Operativos

Los días miércoles y jueves de la semana en curso, las autoridades recorrieron la ciudad, y se llevaron en un

Sectores

Los operativos se han llevado a cabo en los semáforos de Invico, intersecciones del Parque Olaya, la avenida 30 de Agosto y en la carrera novena con calle 14.

Continúan

Las autoridades continuarán recorriendo los semáforos de la ciudad para individualizar a las personas que allí permanecen y capturar a los delincuentes que afectan a los ciudadanos que se movilizan por Pereira, "No vamos a permitir que los pereiranos se sientan intimidados en cualquier lugar de la ciudad, especialmente en los semáforos" puntualizó Álvaro Arias Vélez.

camión a diferentes ciudadanos extranjeros que estaban ejerciendo diferentes labores en semáforos.

Durante la primera jornada hubo 20 personas individualizadas, y en el segundo día de operativos fueron 12.

DATO

Con la reseña fotográfica, los extranjeros quedan identificados en caso de que cometan algún delito.



28 hombres y cuatro mujeres fueron llevados en un camión hasta la Estación de Policía Pereira, donde fueron reseñados fotográficamente y les revisaron antecedentes delictivos y criminalísticos.